

Ressort: Politik

SPD fordert von de Maizière personelle Konsequenzen nach "Euro-Hawk"-

Berlin, 22.05.2013, 07:08 Uhr

GDN - Die SPD hat Verteidigungsminister Thomas de Maizière aufgefordert, personelle Konsequenzen aus dem verspäteten Ausstieg aus dem Drohnen-Projekt "Euro Hawk" zu ziehen. "Wenn sich der Minister von seinem Staatssekretär Stéphane Beemelmans trennen würde, wäre das ein Schritt in die richtige Richtung", sagte SPD-Verteidigungsexperte Rainer Arnold der "Rheinischen Post".

Letztlich sei aber de Maizière selbst in der Pflicht, fügte der SPD-Politiker hinzu. "Dafür, dass das Parlament nicht informiert worden ist, trägt ausschließlich er die Verantwortung, die kann er auf niemanden abwälzen", betonte Arnold. Jetzt müsse de Maizière zu seiner eigenen Forderung nach einer "Verantwortung aus einer Hand" stehen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-14216/spd-fordert-von-de-maizire-personelle-konsequenzen-nach-euro-hawk-pleite.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com